

# Protokoll zur 3. Sitzung am 08. November 2016

Datum	Ort	Beginn	Ende	Schriftführerin
08. November	(IM) R 242	18:15	19:45	Ramona Kühn

## Anwesend

- Christoph Sonntag (ChristophS)
- Claudio Schmidt (Claudio)
- Fabian Knorr (Fabian)
- Florian Blaha (FloB)
- Johannes Köstler (Jo)
- Jonas Pöhler (JonasP)
- Nils Steinger (Nils)
- Ramona Kühn (Ramona)
- Sabina Galdobin (Sabina)
- Stefan Brand (Stefan)
- Tobias Hilbig (TobiasH)
- Tobias Susetzky (Tobi)

## Gäste

- Viele neue

## 1 Berichte

### 1.1 Bericht vom Unitag

- Begabte Schüler und Schülerinnen kommen an die Uni und schauen sich Vorlesungen an.
- Dabei bekommen sie Unterstützung von Studierenden.

## 2 Diskussionen

### 2.1 Fachschaftswochenende (*JonasP*)

- Am 18. November beginnt unser Fachschaftswochenende.
- Dieses Jahr fahren wir nicht nach Breitenberg, sondern nach Rammelsbach.
- Das wird ein lockeres Wochenende, um den neuen Mitgliedern die Abläufe zu erklären, liegengebliebene Projekte aufarbeiten, etc.
- Jedes Mitglied, das früher oder später kommt, soll Bescheid geben bei JonasP.

### 2.2 Helferschichten "Like a Boss Party" (*JonasP*)

- Die Like a Boss Party findet am 24. November statt.
- Die Organisatoren sind noch auf der Suche nach Helfern und Helferinnen.
- Von uns hätten sechs Leute Interesse zu helfen. JonasP gibt das weiter.

### 2.3 FS Info Lernraum (*JonasK, JonasP*)

- Wir können neuerdings einen Seminarraum für die Studierenden als Lernraum buchen.
- Dieser soll auch nur für FIM-Studierende zugänglich sein.
- Insgesamt haben wir vier Räume zur Auswahl, pro Tag kann ein Raum über Frau Holzapfel reserviert werden.
- Die Fachschaft ist dafür Verantwortlich, dass es dort ordentlich ist und bleibt.
- Das sind die Räume SR 030, 033, 034 und 040 im IM.

### 2.4 Gruppenlernraum, buchen oder Juristen? (*Steffi*)

- Der Gruppenlernraum im Keller ist häufig von Juristen belegt. Allerdings wird der Raum dringend von SEP-Teams gebraucht.
- Steffis Vorschlag: Dieser Raum soll buchbar werden für einige Stunden, da die Juristen schon morgens um 8 Uhr bis abends den Raum belegen.
- Jemand soll bei Herrn Köberl vorbeischaun und fragen, wie wir vorgehen können, wenn andere Leute ihre Taschen dort liegen lassen und ihn so reservieren; oder wir fragen, wie der Raum besser genutzt werden kann.
- Über Herrn Bachmeier konnte man das Problem auch nicht lösen, da er keinen Handlungsbedarf sieht.

### 2.5 Visitenkarten (*Tobi*)

- Visitenkarten mit Mail-Adresse wären praktisch.
- Tobi hat bereits Karten entworfen.
- Der Sitzungstermin steht drauf, weil er die letzten Semester immer dienstags um 18 Uhr war.
- Anmerkungen: "Stand 2017" draufschreiben; ggf. auch noch einen QR-Code draufpacken.

### 2.6 Roll-Up Display? (*Tobi*)

- Von der IEEE stand unten im Foyer ein Roll-Up Display, das sehr schick aussah.
- Wenn wir auch eines hätten, dann könnten wir bei Fachschafts-Veranstaltungen aufstellen.
- Die Kosten liegen bei ca. 40 Euro.
- Ggf. fragen wir noch bei IEEE nach Details.

### 2.7 "FSinfo-Wegweiser" (*Tobi*)

- Angeblich findet man unser Büro recht schlecht.
- Unten am Anfang der Treppe, vor der BIB und oben an der Pinnwand sollte man Wegweiser anbringen.
- Die neuen Mitglieder hier hatten keine Probleme, das Büro zu finden.
- Tobi erklärt sich bereit, die Schilder zu erneuern oder neue aufzuhängen.

## **3 Sonstiges**

### **3.1 Fototermin**

- Einmal pro Semester gibt es ein Gruppenfoto, allerdings haben bis jetzt noch nicht alle ein T-Shirt.
- JonasP meldet sich mit dem Punkt noch einmal, wenn die Polos da sind.

### **3.2 Termine:**

- 02.11.-06.11. KIF (Ilmenau)
- 11.11. 10 bis 19 Uhr und 12.11. 9 bis 18 Uhr Seminar Java Frameworks in der Praxis (SR 010 IM)
- 18.-20.11. Fachschaftswochenende in Rammelsbach